

平成29年3月24日

保護者のみなさまへ

千早小吹台小学校
校長 當麻 裕彦

春休みの生活について

3学期も今日で終了し、これから春休みに入ります。

日々の家庭生活の中で、子どもたちが学校とは違った開放感を味わいつつ、家族の一員として十分に力を発揮してくれることと期待しています。

また、学習におきましては、苦手だった単元などに自主的に取り組み、新学年に向けての準備をしてほしいと思います。

そして春休み期間中も、交通事故や病気、防犯等にも十分注意を払って下さい。特に下記事項につきましては、学校でも指導しましたので、ご家庭でも十分に話し合っていただきたいと思います。

なお、お子さまのことなどで気になることがありましたら、ご遠慮なく学校へお知らせ下さい。また、地域で不審な車両や人物を見かけた場合なども、警察だけでなく、学校にも必ずお知らせ下さい。

※ 連絡先 千早小吹台小学校 電話72-7100
富田林けいさつ 電話25-1234

楽しい春休みにするために

○規則正しく、健康的な生活をおくろう！

- ・しっかりと手あらい・うがいをしましょう。
- ・早寝早起きをしましょう。
- ・友達や近所の人などに気持ちよくあいさつしましょう。
- ・すすんで家のお手伝いをしましょう。
- ・部屋の整理整頓をしましょう。



○新学年に向けて、復習をしよう！

- ・新学年に向けて、毎日学習しましょう。
- ・1年間の復習をしましょう。
- ・本をたくさん読みましょう。



○外で元気よく遊ぼう！でも・・・

- ・決して一人では行動しないようにしましょう。
- ・外出のときは、「だれと」「どこへ行く」「何時に帰る」といったことを、必ず家の人伝え出かけるようにしましょう。
- ・午後5時までには帰宅できるようにしましょう。
- ・子どもだけで校区外へ出たり、危険な所に行ったりしないようにしましょう。
- ・朝10時までは、友達の家に遊びに行かないようにしましょう。
- ・知らない人に声をかけられても、ついて行かないようにしましょう。
- ・防犯上の約束をもう一度確かめたり、防犯ブザーを持つようにしたりして、自分を守ることを意識しておきましょう。



○しっかり交通ルールを守ろう！

- ・交差点では、急に飛び出さないようにしましょう。
- ・自転車に乗る時は、左側通行を守りましょう。
- ・自転車での危険な乗り方（二人乗り、手ばなし）はやめましょう。
また、坂道ではスピードを落とし、交差点では、かならず停止しましょう。
- ・体に合った自転車を選び、ブレーキの点検は特に忘れずにしましょう。
- ・自転車からはなれるときは、必ず自転車を道路のはしにとめましょう。
- ・自転車にのるときは、できるだけヘルメットをかぶりましょう。



春休みの校庭開放

- ・自転車で学校に来たときは、決められた場所（非常階段の下）にとめましょう。
- ・校庭でおかしを食べたり、ジュース類を飲んだりしないようにしましょう。
- ・ゴミが出たときは、家を持って帰りましょう。
- ・遊び終わったら、道具の後しまつをきちんととして帰りましょう。
- ・校庭開放の時間を守りましょう。
- ・学童の周りに工事用の車が止まっていることがありますので、気を付けて学校に来るようになります。

校庭開放日時

月曜日～金曜日 10：00～4：30

※土曜日・日曜日は開放しません。

- ・校庭を開放しますので、道路では遊ばないようにしましょう。
- ・校庭でのけがについてでは、軽いけがの処置しかできませんのでご了解下さい。